



Procesión del Corpus Christi en el Cuzco

FECHA

ca. 1750-1770

Anónimo

TÉCNICA

Óleo sobre tela

Descripción

Procesión del Corpus Christi realizada en la plaza de armas de la ciudad del Cuzco, con arquitectura de la catedral y edificios con tejados de color rojo. En sus calles terrosas se observan imágenes de devoción católica, transportadas en andas por personajes que visten uncus; junto a otros personajes vestidos a la usanza del siglo XVII. Se puede distinguir de izquierda a derecha a los siguientes santos: Jerónimo, Agustín, Santiago Matamoros, Sebastián y Cristóbal. Los motivos decorativos de estos han sido dorados.

MEDIDAS

97 x 246 cm.